

Volles Haus beim Benefizkonzert



Wovon andere Veranstalter nur träumen können, ist bei der Stadtkapelle Freystadt normal. Wieder war der Konzertsaal, diesmal die Wallfahrtskirche „Maria Hilf“, proppenvoll beim Kirchenkonzert. Als Gastmusiker im abwechslungsreichen Programm verstärkte Solotrompeter Bernhard Holzmann vom Staatstheater Nürnberg die Musiker um Dirigent Michael Lösch. In die rauen und majestätischen Landschaften der schottischen Highlands entführte die Gruppe mit der

Komposition „Flowerdale“ von Philip Sparke. Klassisches gab es mit „Du bist bei mir“ von J. S. Bach und Weihnachtliches mit dem „Lied ohne Worte“ von Rolf Rudin und dem „St. Thomas Choral“ von Pavel Stanek. Anstelle eines Eintritts baten die Musiker um Spenden und bewirteten die Gäste dann auf dem Kirchenvorplatz mit Glühwein und Bratwürsten. Erlös- und Spenden geben die Bläser zur Hälfte an den Verein „Schutzengel gesucht“ weiter. as/Foto: Schöll